
SESlON EXTRAORDINARIA N" 119 CONCE-BO MUNICIPAL 

En U u i n ,  a Ikcha 08 cle Noviembre de 2010. siendo las 09:lO hrs. se da 
inicio a la Sesion Extraol-dinaria No1 1  9 clel Concejo Mi~nicipal, Presidicla por el Alcalde 
SR. R O D R I G 0  ETCHEVERRY DUI-IALDE, acti~acomo Iulinistro de Fe. la Secretaria 
Municipal SRA. EVANCELINA AI,EGPIIA OLAVE, asiste, el Administrador 
Municipal SIR. C .  110BER'B'O FEKNANEZ URRkl'a'BA el Director de Aseo y Omato 
SR. MALTPIICIO R U l Z  P E ~ ~ A ,cl Director cte Secpla Slli. lTALO PEREZ CALAZ, el 
Director de Obras SR.  CHIS'IL'OPN ER KARAMANOFI; OLG UIN, la Ascsora Jurdica 
SWA. BARBARA .JANSANA SOTO, la Directors cle Transito SWA. NANCY VI[V%ANA 
VARCAS SANDOVAL y el Director de Acln~inistracii~n y Finanzas (Suplente) SR. 
CLAD10 RIVEROS GALDEMES 

CONCEJALES ASBSTEN'TES: 

PBQlh4ER 	 CONCB<,lAl, : SR. 1'A.B'IIICBO S$&VA CON%,ALE% a 	 TEliCER CONCEJAL :SK. IIIERNANH E N R ~ QLIEZlbARRAO 
CllAR1'O CONCEJAL :Sl i .  MlCLIEL A l U Y A  LOBOS 
QUlNTO CONCE.BAL :SIX. W A M ~ NRlUBBO MlRANDA 
SEXTO CONCEJAL :SR. I I I A M ~ NC A L D E R ~ NHORMAZABAL 

TABLA: 

Q Acta Scsibn Ordinaria No 1 14 cle Ikclia 01 de Octubre de 2010. 

Acta Sesion Ordinaria No 1 15 cle Ikclia 08 de Octubre de 20 10. 


0 Acta SesiOn Extraordinaria N o  1 17 cle Itcha 22 de Octubre de 201 0. 

11.- Crhenta Alcalclc: 

l .- R.R.H.H., inlbrma Movimiento de Per-sonal 01.~1.e (3rd. No 35 de li-cha 03 cle Noviembre tle 20 10. 
No34 de fecha 26 de Octubre de 201 0 

2.- Alcaldia. informa invitation a participar en Seminal-io "I-Ier~.amientas para general 
Desar-rollo Local", a el?ectuarse los dias 2, 3 y 4 de IVoviembre de 201 0. en el Centro 
cle Conl'erencias cle ~ o s a  Agustina Resort. ubicaclo en la comitna de Ol~iiuC. 

3.- Secinu informa; 
Uecl-eto TC No 119 cle i'echa 30 de Octubre de 2010, que adjudica la Licitacion 
Pitblica denominada "Conservacidn 20 l~ulticanclias Comuna de Huin". a1 
olerente Varadet-o S.A. 
Decreto TC No 123 de leclia 26 de Octuhre de 2010. que se adjuclica la Licitacion 
Pithlica clenominada "Adquisicion c instalxion de C h a r a s  de Seguridad ell Buin" 
al oferente Monras y Ciiinther Ltcla. 

1 . - Acuerdo para api~obar el Plan cle Implementacicin clel SIl'B1J 2010-2012 y sir 
prcsul)i~csto (incli~ye presentaci6n ysallca del Plan cle Implementaciijr~ Integrado 
I n  lei-clil-ecciones) 

2.- Acuet-do para aprobar Convenio de AsociaciOn cle Municipios Iiivera Sur Maipo. 
3.- Acuet.do para apt-obas trnnsaccibn jildicial de la causa Rol 37.192-2008, caratulada 

Folcli Garbarit~i cot) llustre Municipalidacl de Buin. Iralnitado en el 1" duzgado de 
L,etras de Buin. por un monto dc $330.389.- a favor de la Municipalidad de Buin. 
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El SI.. Alcalde, somete a volacion el Acta Sesion Ordinaria No 1 1  4 de feclia 01 
de Octubre de 2010. la cual es aprobada pol- la ~~nanimiclad de 10s miembros del C'onceio 
presentes con la observaci61i del Concejal SI.. I-Iernan tlenricll~ez. cluien manifiesta que en 
la pigina No 1 1 en el tercer pirralb clebe decir a170 1953. 

El C'oncejal Sr. Ramon Calderon. manifiesta que en esta acta solicit0 que se 
entregara el oficio a1 Juez de Policia I,ocal en razon clel acuel.do 41 9, y ya estamos a 08 de 
Noviemhre y el local sigue fc~ncionando 

L,a Secl-etaria Municil~al. maniliesla q ~ ~ c  los acuerdvs li~eron despacliados al 
Suzgado de Policia Local. 

El Conce-jal Sr. Ramon Calder6n. indica que no cs el acue~do sino el oficio qcle 
se tiene clue haber enviado a1 Jucz, jlorque ademas tiene entencliclo clue no ha llegado 
ningi~n oficio. 

La Secretaria Municipal, insiste que lo qcle se envia a1 Suez de Policia Local es 
el acuerdo con su decreto. 

El Conce.ja1 Sr. Ramon Caldero~;. pregunta cluien tiene se responsabiliza 
acln-~i~~istrativamentesi el acuerdo enviado al Suez de I3olicia Local se ha cumplido. 

El Sr. Alcalde, le indica clue deberia hacerle la consulta al Juez, personalmente. 

El Concejal Sr. I-Iernan 1-lenl-icluer, seiiala clue el documento clebe salir de la 
M~~nicipalidad. 

El Sr. Alcalclc. sefiala clue el rril7~1nul es autonorno y lo clue no se puede hace~ 
es pedir condiciones al ~ribunal. 

La Asesora Suridica, indica puede reitel-ar y s~~giel-e  sea el propio se qcle 
Co~lcejal que hable con el Magislrado. 

El SI.. Alcalde, maniliesta clcle el plazo tlel tribunal depende cle ellos. 

El Co~~ce.jalSr. I-Iernan I-Ienriquez, rccuerda que anteriol-mente se habia 
erectuado una clausu1.a en San Marlin lo hizo el Gobernaclol-.junto con el Alcalde Bozan. 

La Secretaria Municipal. agrega clue f ~ ~ e  el local clel Sr. Ferrada pero liabia 
prol7lenias de p~.ostitucion inl'antil cnll-c vl~.as cosas. 

El Conce-jal Sr. Ranibn C'alderGn, seiialan que los vecinos manifiestan su 
moleslia porque el Conce.io ya aprobo el acuerdo y el local s igw funcionanclo. 

El Sr. Alcalde, solicita que se reenvie la reiteration. 

La Asesora Juridica, seiiala clue ella personalmente se lo I1eval.a de parte del 
Conce-jo Municipal. 

El Sr. Alcalde. somete a votaci6u el Acta de la Sesion Ordinaria No 115 de 
feclia 08 de Octubre de 2010, la cual es aprobacla pol- la unanimidad de 10s miembros del 
Conce.jo con la obsel-vacion del Concejal SI-. I-lel-n8n Henricluez sefiala qcle en la pagina 2 
parlxfh 2, se debe agregar 10s ejemplos de Carlos C:onclell, calle Perez, calle Errazuriz. 
calle Balmaceda y en Maipo la calle Clelne~ite Diaz, aclen16s el n~a~iiEesto este problema 
porque posteriormente hubo u n  acciclence. 



El Sr. Alcalde. indica quc la1 como lo sellala ell el phnafo siguiente le picle a1 
Ilirector cle Dayo que se liicicra una ~,riorizacion cle loclos los B~.boles. pel-o el volumen es 
(an alto que por la capacidacl no se cla abasto. 

El SI.. Alcalde, somete a volacion el Acta de Sesicin Estraol-dinaria No 1 1  7 de 
kcha 22 de Oclubre de 201 0, la cual es aprobada por la unanimidad de los miembsos del 
Conce,jo presentes, con la observaci6n clel Conce.ja1 tlernan I--Ie~!ricluez, que manit?esta que 
en la pigina dos cuando se menciona a Ale.jancll-n Salclias. mencion6 que file Director de la 
Escuela de Superior cle Hombre. aclual Liceo 13 1 .  local ubicado en calle Balmacecla, liace 
esla I-e1i.1-encia pol-clue la genle pregunla cle quien sc (rataha el persona,je. 

Y en la p5gina 3 tambikn se clebe agregal. en el nombre de don Pi~lio Parl-a 
CIiBvez, clue l i ~ e  un clestacada Dirigente cle la I-ilia1 C'olo Colo y 'el Club el Cacique. 

Y en la pagina 9 parrafos 13, el manifiesta qile en la calle San Martin a Perez. 
existe un peligro con los arboles clue se deben col-tar, 13ero lo clue k l  manifesto es qile son 
algunas ramas que sobresalen en la verecla porque cualquier persona que lea el acta va a 
pensar clue se esli picliendo clue se corlen 10s 51-boles. 

La Secretaria Municipal, maniliebta que si el Concejal I-1enl.icluez quiel-e qile se 
coloqiren las Biograli'as en las actas. tiene que mandal- pol- escrito todo, porque lo qire se 
toma en el acta son solo los nombres. jahora si cluieren qire se coloque todas las cosas en el 
actai 

El SI.. Alcalde, manikiesta clue no. 

El Conce.jal Sr. I-IernAn Henriquez. sellala qile lo liace pol-clue se pilede 
interpretar para malos entendidos. 

I!:- CUEN7'A ALCALDE: 

1 .- R.lI.'l.kI., lNFORMA MOV1MlEN.PO DE PERSONAL ORD. No 34 DE FECHA 26 
DE OCTLJBRE DE 2010 Y ORD. No 35 DE FECI-IA 03 DE NOVIEMBRE DE 2010. 

El Concejal Sr. Patricia Silva. pregunta cloncIe trabaja el Sr. Danilo Pavez. 

El Sr. Alcalde, responde clue en Juridico. 

2.- A L C A L D ~ ,  ThlFORMA ~ N V I T A C I O N  A PAR rICIPAR EN SEMINAR10 
"HERRAMIENTAS PARA GENERAR DESARKOLLO LOCAL", A EFECTUARSE 
LOS DIAS 2, 3 Y 4 DE NOVIEMBRE DE 2010, EN EL CENTRO DE 
COl\IFEREl\ICIAS L)E ROSA AGUSTlNA KESOII7', UBlCADO EN LA COMUNA 
DE OLMUE. 

El S I .  Alcalde, inlorma sobrc la invilaciOn 

3.- SECMLI INFOKMA; 
m Decreto 1'C No 119 cIe Eeclia 20 cle Octubre cle 2010, que adjuclica la Licitacion 

Pi~blica denolninada "Conscrvaci61-1 20 Multicanclias Comuna de Buin", a1 
oferente Varadero S .A. 

El Sr. Alcalde, pregunta cual es plazo de e.jecucion. 

El Director de Secpla, l.esponde clue son 120 dias 

El SI.. Alcalde, preyunta desde cuando se cuenta el 11laz.o. 

El Dil-ector de Obras, sellala clile no se ha lieclio el acta de entrega. 

El (lonce.jal Sr. Patricio Silva. pl.egunla cuales son las miilticanclias 
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El Sr. Alcalcle, pregunta a1 Director de Secpla si tiene el listado de las 
inulticanclias. 

El Dil-eclor de Secpla, responde clue no pe1.o le Iiara Ilegar el listado a 10s 
C0nce.j ales. 

Decl-eto 7'C No 123 de feclia 26 de Octubre de 201 0. que se ad.judica la Licitacion 
I'ublica denominada "Adquisicion e inslalacion cle C:amaras cle Seguridad en Buin" 
al 01-erenle Monras y Giintlier L,tcla. 

El Co11ce.jal Sr. I-Iernhn l-lenriquez, pregil~ita si so11 las camaras que se 
instalaran en Maipo. calles que se instalaran en Maipo, en la Plaza y en alto Saliuel. 

El Sr. Alcalde, responde qiie si. 

El Concejal Sr. I-lernin t1en1-icluez, pregunta cual es el plazo. 

La Secretaria Municipal. responde que la information esta en el punto 4 del 
Decrelo. 

El Concc-jal Sr. Migilel Araya. pl.egunta cuanlas camaras se inslalaran. 

El Sr. Alcalde, responde que so11 tres. 

El Conce-jal Miguel Araya, mruiifiesla qile se su preocupacion, porqite esta bien 
que se instalen mas camaras. pero c01i10 se esla~i operando aliora. 

El Sr. Alcalde, maniliesta que se le solicilo a1 Subsecretario del interior que se 
considerara lull presupuesto en qile ellos dolen a la Municipalidad de persolla1 para las 24 
lioras, ahora esta pendienle su respuesla. 

111.- 'TABLA ORDINARIA: 

1 . - 	 ACUERDO PARA APROBAR ILL PLAN DE IMPL,EMENTACION DEL SITBU 
2010-2012 Y SU 13RESUl'LIES1'0 (1NCLU YE P I I E S E N T A C ~ ~ NGIUFlCA DEL 
PLAN DE IMPLEMENTACIC~NIN~1~EC;RAI)IlINPEI~DlRECCIOIUESJ 

El Sr. Alcaldc. solicila qile se haga una reunion cle ~rabajo con los Conce.jales 
c levue l~~ mas clelallada del tema. de su via-ie paracqi~e vean ilna 111-esentacion 

El Director de Obras, sellala hacc un par de senianas atras se preseiito el Plan 
de Trabajo Municipal, pero esle \/a si~.jeto a iin presupuesto para la realization clel 
programs. 

Y solicita que la reiunion se I-ealice el lunes 15, en razon del tiempo y la 
l~reparacion misma. lo importante cle eslo es qile se clebe toiiiar el acuerdo de presi~puesto 
necesario para poder llegar a los ~.equerimien~os y a los niveles de implementacion de 10s 
aiios 201 1 y 2012, clue bhsicamenle lielie que ver con la implementacion de infraestri~ctura 
y del personal necesario. Es importante inclicar qiie en el presupi~esto mencionado hay 
muclia infraestructura que va a cliiedar y que 110 serh necesal'io gastar nuevamenle en ellos. 

El Sr. Alcalcle, agrega cli~e son gastos conlo el Esciner y (lom~~utadores. 

El Ilireclor de Obras. seiiala qile hay gastos clue soti gastos generales y que son 
establectdos allos a aiios, refiriendose al pcrsonal cxterno y especializado. 

El Concejal Sr. I-Ierliin tlenricluez. maniliesla clue 10s be~ieficiados los recibira 
la comuniclad lo que conlleva que se agilicen los trimites la espera de los dociuiientos, 



~301 011.0 lado el converso con la getile clcl hospi~al y consideran que este ~wograma es 
ex~raordinario. 

El Director de Obras. sefiala que la iclea es minorizar 10s plazos dul-ante el alio 
201 1 y 2012 en co~ljunlo con los fc~ncional-ios m~lnicipalcs, adeniis de retroaliliien~arse 
para dar LIII me,jor sel'vicio a la cam~~niclacl. 

El Sr. Alcalde. indica que se busca Lln complemento con otras instituciones que 
tengan sistemas similares. como por ejemplo el Mospilal y el Servicio de Salud Primario, 
siendo una meta hacer una red com~~na l  clonde este toda la information. 

Por otro lado informa clue se ej~kcti~o LIII convenio con el S.I.I., consistienclo en 
la instalacion de una oficina en la comuna con todos los servicios necesarios pero con el 
compromiso que la Municipaliclad a]-ricnde Llna casa y el cornpromiso de ellos es lnacer las 
gestiones COII la Tesoreria General para clue tambien se inslalen en nuestra comLuna. 

El Director de Obras. solicita que se li.ie la kcha y la 1101-a de la reunicin. 

El Sr. Alcalde. seiiala que el pl.esul>uesto es para el alio 201 1 

El Director de Obras, maniliesla cli~c el presLlpi~eslo puede variar dependiendo 
si se compra el eschner o se arrienda. 

El Sr. Alcalde, indica que la re~union se realizari el 15 de Noviembre a las 09 
de la mafiana. 

La Secretaria Mu~nicipal, seiiala que se efectuara la Sesion de Conce.jo 
Extraordinario para la aprobacion del PADEM, debiendo haeel-se la reunion con 
posterioridad al C'olncqjo Municipal. 

Se so~niete a votacion 

Votacion 

PRIMER CQNCEJAE Sr. Patl-icio Silva Conzalez : aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hcrnhn Il-Ienriquez Parrao : aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sa-. Miguel Araya Lobos : aprueba 
Q U I N T 0  CCDNCEJAL Sr. Ramon Rubio Miranda : apl-ueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ramon Calderon l-lormazhbal :aprueba 

ACUERDO No 442 

I%r unlani~nidacl de Pos mielnbros del Concejo PI-esentes, se 
aprueba el Plan de Implementacion clcl SITBU 2010-2012 y su presupuesto (incluye 
presentacion grafica del Plan de  Implementacion Integrilrlo Interdirecciones) 

2.- ACUERDO PARA APROSAli CONVENIO DE ASOCIACION DE MUNICIPIOS 

RIVERA SUR MAIPO. 


El Sr. Alcalde, maliilies~a que ya esta firmado el convenio con el Alcalcle de 
Pirqi~ey de Paine, por el tema cle residues s6liclos clomiciliarios, el convenio fue firmado 
hace LIII par de sema~na atras y la idea es Ilevar el convenio firmado para lograr ~ 1 1 1  

convenio con 10s Franceses. habiendo dos asociaciones en Francia intel-esados en este 
convenio, ademas el dia 06 de Diciembre a1 Noroeste de Francis hay una reunion para 
clejar firmado el acuerdo. 

El Conce.jal Sr. Patricia Silva, manilies~a clue el convenio menciona a u n  
f~~ncionario,par 10 que pregunta si sei i  dil-cctamentc el clepartamento cle Turismo. 



El Sr. Alcalde, sesponde que cacla Municipaliclacl elige el fi~ilciollario que lo 
I-epresente, peso lo ideal es que sea de Secpla. posquc no solamente es 1\11tenla de turismo 
sino adenlas el tema de 10s residuos domiciliarios. porque de acuel-do a estudios sealizados 
entse las Ires comunas se produce un vol~umen bastante grande. 

Votacion 

PlPllMER CONCEJAL Sr. Patt-icio Silva Conzalez :aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. ]I-Pel-nBn Henriclucz Parrao : aprueba 
CUARTO CONCEJAL SI-. Miguel Araya B,obos : apl-ueba 
SEXX'B CONCEJAL SF. Ramon Calderon Hal-anazii bal :aprueba 

ACUERDO No 443 

Por unanirnidad de  los mienibros del Concejo presentes, se 
aprueba Convenio de  Asociacion de Municipios I3ibe1-a Sul- Maipo, documento que 
forma par te  ialtegrante del presente acuerdo. 

3.- ACUERDO PARA APROBAR JUIIlClAL DE LA CAUSA liOL 
37.192-2008, CARATUILADA FOLCI-I GAliBARINl CON ILUSTRE 
-MUNICIPALIDAD DE BUlN, TRAMITADO EN EL l o  SUZGADO DE LETRAS 
DE BUIN, POR UN MONTO DE $230.289.- A FAVOR DE LA MUNICIPALIDAD 
DE BLIIN. 

El Sr. Alcalde, maniliesta qcle se encuentran 10s antecedentes para que 10s 
revisen. 

Sin consultas psevias, se someIe a volacion. 

Votacion 

PRlMER CONCEJAL Sr. l'atricio Silva Gonzalez : aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Herniin 1-lenriquez Pal-rao : aprueba 
CUAR'B'O CONCEJAL SI-. Miguel Araya Lobos : aprueba 
QUdNTO CONCHSJAL §I-. 13am61i Rubio Mi r i~nda  : aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ram6n Calderon Horn~azhbal  : aprueba 

ACUERDO No 444 

POI- unanimidaci de 10s miembros del Concejo presentes, se 
aprueba transacci6n judicial de la cilusiI Wol 37.492-2008, cal-atulada Folch 
Gal-barini con [lustre Municipalidad de  Buin, tramitado en el 1" ,Juzgado de Letras 
de Buin, pol- un nionto de $230.289.- a favor de la Municipalidacl de Ruin. 

El Ss. Alcalde. indica que el Director de Secpla solicita que se tomen dos 
acuerdos. 

4.- ACUERDO PARA APROBAR PROYECTO FRIL DENOMINADO 
"MEJORAMIENTO SEGUR~DADVIAL. CON IIUSTALACIONDE SENALES 
INFORMATIVAS, D E M A R C A C I ~ NDE REDUCTORES DE VELOCIDAD Y 
OTRAS DEMARCACIONES. COMUNA DE BUIN", POR UN MONTO DE 
$19.728.908.- Y SU MODALIDAD DE E J E C U C ~ ~ NBAS0 LIC~TACION. 

La Directors de Tsansito, sellala que la idea es demarcar todo el sector de San 
Martin, Ol~iggii~s,  adcruis se quiese hacer un proyecto de sellales informa~ivas en todas las 
localidades para que la comuna sepa donde se encuentsan 10s distintos organisrnos, COIIIO 



hospitales, consultorios, adem6s queda penclicnte la demarcaci6n cle los lomos de toro. 
~ o d o  esto se hal-li con marcacion clemo plistica, lo clue genera un ahorro considerativo 
porque no se estara marcando cada Ires meses. 

El Concejal Sr. Ramon Calcleron. solicita clue se coloque un 101110 de toro en el 
acceso de las casas que se entregaron en Alto .Tahuel, para evitar cualquier accidente. 

El Sr. Alcalde. manifiesta que se conversara con Vialidad para ver la 
posibilidad de instalar reductores de velociclad. 

El Concejal Sr. Ramon C'alderon, sugiere que se converse con el supermercaclo 
para que ellos cancelen el 101110 de 101-0, porclue en una oportuniclad cuando frente a1 
supermel-cado la Estrella se instal0 el lomo de 101-0. file el propio supermercado quien 
cancel0 la seiialktica. par lo qiie se podria hablar con el supermercado Totus para se haga 
lo mismo. 

El Concejal Sr. Hernitn I-lenriquez,, manilicsta que el mismo problema se puede 
producir en Maipo con el nuevo supermercado. 

La Directors de Transito, maniliesta qile hay un estudio de imj~acto vial 
realizado por la Direccion de Obras en conj~unto COII la Direccion de Transito, tomandose 
todas las 111edidas de mitigaciones. 

El Co11ce.ja1 Sr. Patricio Silva, solicita que es posible que se contemple pintar 
10s lomos de toro en calle Manuel Bulnes, la Poblaci611 Manuel Plaza. Poblacion Gabriela 
Mistral, en calle la Marcha y sobre todo il.ente a1 tlogar de Don 01-ione. 

El SI-. Alcalde. solicita un listaclo todos de los sectores que se encuentran 
co~lsiclerados. 

Se somete a votacion. 

Votacion 

PRIMER CONCEJAL Sr. Batricio Silva Gonzalez :aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernan Henriquez Parrao : aprueba 
CUARTO COWCEJAL Sr. Miguel Ar-aya Eobos : aprueba 
QUBNTO CONCEJAL Sr. Ramon Rubio Miranda : aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr.  Ramon Calderon Hormazabal : aprueba 

Pol- unaniniitlad dc los rnie~iibros del Coiicejo PI-esentes, se 
aprueba el proyecto IWIL tlenominatlo "Me~joramiento segul-idad vial, con 
instalacion de seiiales inforlnativas, tlemarcacibn tlc rcducto~-es de  velocidad y otras 
demarcaciones, Comuna de Buin", por un mo~ato de $19.728.908.- y su nodali id ad de 
ejecucion bajo Licitacion. 

5 . - ACUERDO PARA APROBAR PROY 13CTO FRIL DEIVOWIINADO 
"IMPLEMENTACION MOBlLIAIilO Y .IIJECiO EN 3 PLAZAS DE LA 
COMUNA DE BUIN", POR IJlV MON1'0 DE $13.523.092.- Y SU MODALIDAD 
DE EJECUCION BAJO LICITACION. 

El Director de Secpla. maniliesta qile en este proyecto se \ a  a trab%jar con Ires 
plazas para la instalacion de Circui~os Depol-tivos. Rivera S'ur clel Rio Maipo, Idas Delicias 
y SanLa Teresa de Vi l L I C ~ .  
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El Sr. Alcalde. seiiala que se seguil-an postulando a estos 121-oyectos pos 10s 
beneficios que aportan a la cornunidad y co~nplementarlocon monitores. 

El Conce.jal SI.. I-lcsnan Flenl-iquez. inclica que 10s dirigentes de la Junta de 
Vecinos de Las Delicias y Santa Teresa de Viluco, liabian manirestado su preocupacion 
pul-q~le son se les habia tomaclo en consideracibn en la instalacibn cle estos ci~.ccritos 
deportivos, por ello felicita al Director de Secpla por la considel-acion que se le hizo. 
aclemis sefiala que a [raves de la oi'lcina de Deporle se vean las posibiliclades de tener u n  
non nit or para 10s Circuitos Deportivos. 

El Sr. Alcalde, manifiesta clue se ha dado prio~.idad a las .luntas de Vecinos que 
11an demostrado interes en el tema. 

El Conce.jal Sr. Ramon Calderbn, seiiala que se poclria consiclerar a1 Coli.juntn 
1-Iabitacional Josk Miguel Gal-rera )I la Villa Gabriela. 

PRIMER CONCE,IAL SI-. Patl-icio Silva Gonzirlez : aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr.  Herniin 1-lenriquez B'RI-n-uo : aprueba 
CllARTO CONCEJAL Sr .  Miguel A r a y i ~  Lobes : aprueba 
Q U I N T 0  CYONCEJAL SI-. Ranicin Rubio Miranda : aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr.  Ramon Calderon Hormaziibal : iipruebii 

ACUERDO No 446 

Por unaniniidad de Pos niiembros del Concejo presentes, se 
aprueba el proyecto FRlL  denominado "Implerne~~tacion mobiliario y juego en 3 
plazas de la coniuna de Buin", por un monto de $13.523.892.- y su modaliclad de 
ejecucion bajo Licitacion. 

El Sr. Alcalde, informa sobre la invitation de u n  seminario para 10s Concejales 
a efectuarse en la Ciuclad de Coquimbo. 

Se somete a votacion 

Votacion 

PRIMER CONCEJAI, Sr. Patricio Silva C O ~ Z ~ I P ~ Z  : se abstierie 
TERCER CONCEJAL Sr.  HernBn Henriquez I'arrao : iiprueba 
CIJARTO CONCEJAL Sr. Miguel Ariiya Lobos : aprueba 
Q U I N T 0  CONCEJAL Sr. liamcin Rubio Miri i~ida : aprueba 
SEX'TO CONCEJAL Sr.  Ramon Calderon HormiizBbal : aprueba 

ACUERDO No 447 

i 
Por  mayoria dc  10s mie~nbros  dej Coricejo presentes, se 

aprucba la participation dell Concejal Sr.  Patricio Silva Gonzalez a la XXXV Escuela 
de Capacitacion "La Cestion Municipal al Sel-vicio de la Comunidad: Una 
Tarea Posible", el que  se desarrollarii en la ciudiicl cPe Coquimbo a par t i r  del 21 al 27 
cle noviembre de 2010, donde se t ra tar6 el t e ~ n a  de  Fomento, PI-oniocion y Gestion del 
'Turismo Patrimonial en el Bmbito Municipal. 



Votacion 

I'REIMER CONCEJAL SI.. l'atricio Silva Gonzaicr, : apa-ueba 
TERCER CONCEJAL Sr.  I-lernhn 18enriquez Pal-s-ao : se abstiene 
CUARTO CONCICJAL Sr. Miguel Araya Lobos : aprueba 
QUINT0  CONCEJAL SI-. Ramon Rubio Miranda : aprueba 
SEXTO CONCESAL Sr. Ramon Calderon Hornnazhbal : aprueba 

ACUERDO No 448 

Por mayoria de  10s mie~aabros del Concejo PI-esentes, se 
apl-ueba la pal-ticipacion del Concejal Sr. Hern in  Ucnriquez Par rao  a la XXXV 
Escuela de Capacitacibn "La Gestion Municipal al Se~vic io  de la Colnunidad: 
Una Tarea Posible", el que se tlesal-rollarh en la ciudad de Coquimbo a partir  del 21 
al 27 de 11ovieolb1-e de 2010, tlonde se tl-atark el tenia de Fomento, Promocion y 
Gestion del Turismo l'atrimonial en el hmbito Mu~iicipall. 

Se somete a votacion. 

Votacion 

1'RIMEPI CONCEJAL Sr. Patl-icio Silva Gonzalez : aprueba 
TERCER CONCEJAL SI-. Hernhn Henl-iq~aez Pal-rao : aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr.  Miguel Araya Lobos : se abstiene 
QBJINTO CONCEJAE Sr.  Rarnoaa Rubio Miranda : aprueba 
SEXTO CONCEJAE Sr. Ramon Caldel-on Hormazh bal : aprueba 

Por  milyoria de 10s lilie~nbl-os del Concejo presentes, se 
aprueba la participacion del Concejal Sr.  Miguel Araya l,obos a la XXXV Escuela de 
Capacitacion "La Gestion Municipal al  Servicio de la Comunidad: Una Tal-ea 
Posible", el que se desarrollal-5 en la ciudatl de Coquinibo ;I partir  del 21 a1 27 de 
~iovie~iibl-ede 2010, donde sc t r a t a r i  el tenna de liomerato, Promotion y Gestion del 
rll'urismo l'atrirnonial en el Brnbito Municipal. 

Votacion 

PRIMER CONCEJAL Sr.  Patricio Silva Gonzallez : aprueba 
TERCER CONCEJAL SI-. IBernhn llenl-iqucz Pal-l-ao : aprueba 
CklARTO CONCE.JAL SI-. Miguel Araya Lobes : aprueba 
QUBN'TO CONCEJAL Sr.  Ramon Rubio Miranda : se abstiene 
SEXTO CONCEJAL §I-. lianihn Caldel-on IIormazhbal : aprueba 

ACUERDO N" 450 

POI- mayoria de los miembros del Concejo presentes, se 
aprueba la pal-ticipacion del C ~ n c e ~ j a l  SI.. Ramon Rubio Mirilncla a la XXXV Escuela 
de Capacitacibn "La Gestion Municipal al Sel-vicio dc la Co~nunidad:  Una 
Tal-ea Posible", el que se desal-I-ollarh en la ciutlad de Coquinibo a partir  del 21 al 27 
de noviembre dc  2010, donde se t r a t a r i  el t e ~ n a  de Fomento, Promocion y Gestion del 
Turismo Patrimonial en el hnibito Municil~al. 



Se soiiiete a votacioii. 

PRlMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzalez : aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernhn Henriquez Parrao : aprueba 
CUARTO CONCEJAL §I-. Miguel Araya Lobos : aprueba 
QlJlINTO CQNCEJAL Sr. Ramon Rubio Miranda : aprueba 
SEXTO CONCEJAL §I.. Ram611 Caldlel-on Ilorniazhbal : se abstiene 

POI- mayoria de los miembl-os del Conce6o presentes, se 
aprueba 11.1 participation del Conce,jal Sr. Ranion Calcleron Hormazhbal a la XXXV 
Escuela tle Capacitacion "La Cestion Municipal al Servicio de la Comunidad: 
LIna Tarea Posible", el que se desarrollara en la ciutlad de Coqui~nbo a partir del 21 
al 27 de noviembre de 2010, dolrcle se tratal-8 el tema de Fomento, Promoci6n y 
Gcstion del l'ui-is~no Patrimonial en el a~nbi to  Municipal. 

El Conce.jal Sr. I-lernan Henriquez, manifiesta clue el 8 de Diciembre se celebra 
la Fiesta de la Inmaculada Conception y para esa leclia los cargadores de Anda solici~aii 
una Subveiicibn. 

La Secretaria Municipal, indica que 10s Cargaclores de Anda 110 tienen 
Pe~,sonalidadJuridica. 

El Concejal Sr. I-lernkin Flenl-iquez, agrega clue esthn solicitando la Subve~~cion 
a travks de la Junta de Vecinos Villa Santa Isabel. 

La Secretaria Municipal. seiiala que la Contraloria General de la Republics 
observo el tema seiiala~ido que no se puede entregar Subvenciones a nombre de otra 
organization. 

El Conce,jal Sr. Hernan Henriquez, maniliesta su PI-eocupacion por 10s vecinos 
que se inslalaron el 1 de noviembre. por una situaci6n de unos partes que vinieran a pagar 
el dia lunes. 

El Administrador Municipal, indica que son dos personas. 

El Sr. Alcalde, le dice a1 Concejal clue esa situation debe verla c o ~ i  el 
Ad~i~inistraclor. 

El Conce-jal Sr. Hernhn tlenriquez, manifiesta que la molestia de la feria de 
El-razuriz, porque supuesta~iielite algun fi~ncionario municipal les ma~~i fes to  que 110 era 
necesario hacer el pago de la cotizacion mensual, por lo que solicita que el t e~na  lo vea a 
traves clel Ad~iiinistrador o Jefe de Gabinete, 

El Jele de Gabinete, aclara que hay un error. porque en la Ordenanza seiiala 
~ L I Cno es necesario estar atiliado a un Sindicato para obtener Patenlc Comercial, el tenla 
de las cuotas y pagos del sindicato es un tema de ellos. 

El SI.. Alcalde, acla1.a clueen est i  Sesi61i no hay Flora cle lncidentes. 

El Concejal Sr. Ramon Ruhio, maniliesta que en el informe entregado 
recieiitemente pol- el Administrador Municipal aparece 1111juicio nuevo de Gutierrez con la 
I .  Municipalidad de Buin por una indemnizacion de sesenta millones de pesos, por lo que 
solicita que informe la Asesora Suridica. 

L,a Asesora Juridica. sel'iala que es el mismo del Icalimba. 



-- 

lLUSTRE MUNICIPALIDAD DE BUlN 
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El Conce-jal Sr. Herna~i Henriquez. quiere brindar Lln Homenaje a ~ u iregidor y 
fi~ncionario niunicipal. Sr. Hernrin Cortez Cruz. 

Cuando un  amigo se va, queda un  espacio vacio, es que como una estrella fugaz pas0 
por esta vida Ivan Cortez Cruz. cluien naciera en Buin el 05 de Enero cle 1938 cualido su 
qi~erido pueblo era una campafia rural y seguramente s11 niiiez file correr por entre 
pastizales, saltar acequias, jugar a1 trompo, las bolitas o encumbrar volantines en la paz 
qile rodeaba el diario vivir de csle pueblo. 

Pero su destino estaba en la lectura, en escribil- inspiradas poesias y a lo mejor saber 
pronto qile en su pueblo liabia un  poela de los dioses como litera Boris Calderon Soto, 
cuatl-o aiios. menor que el. No sabemos si i-i~e parte de su  inspiracion, pero sin duda la 
suerte o el destino estaba ecliado. Su voz pausada. su t~.ancluiliclad lo llevo a ser iln 

destacado maestro de la masoneria. como tambien a incursionar en la arena poliiica, 
sie~ido I-egiclol- de La Municipaliclad de Buin en el a170 1972. qile coincidio con la aparicion 
de sus poemas titulados. Campanas en la noclie o tambikn cuadernos con Sonetos para 
Danerit del 1988. Con las palabras clel transeirnte obtiene Medalla de Bronce en el 
concurso nacional Carlos Pezoa Veliz. 

Seguia la lii~ella del p~imer poeta Buinense Don Roliieo Salinas. quien coil su obra 
"A T R A V ~ SDE 100 A~~os" ,lo motivo para que a1 cumplirse 10s 150 afios de fundacion 
de nuestra cuidad viera la luz, "Bun en el corazon", obra cumbre que nos deleita con 10s 
autonomo de su ciudad, sus paisztjes, sus hombre y mujeres destacadas, las instituciones 
educativas 10s empresa~-ios, 10s medios de transporte, 10s periodicos Ruinenses, 10s 
monumentos 1iisto1-icos, en fin un letrato del ayer con el presente de lioy. Es que aunque 
se 1.adic6 en Santiago su corazon vibl-aba con Buin y su llcgada era como un remanso de 
paz, aunqi~e [as vie.jas calles no eran las mismas. su gente llegaba por docluier, con nuevas 
poblacioncs. nuevas actividades comerciales. es decir. un rostro desconocido para el poeta 
que nunca olvido su pasado Bi~inense. 

Por ello su partida la sentimos colno la pkrdida de iln lii.jo prodigo. Quizas nno de 10s 
i~lti~iiospoeias cle Buin y pol- ello el sentimienlo de pesar clue nos embarga. El mundo triste 
de verlo partir nos lleva a unirnos a su Pdmilia, a su hermano Nibaldo que seguramente 
continuari con la pasion de Ivhn por esta comunidad y sit querida instit~1ci6n que es el Q 	 Club Social y Deportivo Comercio donde paso 10s me.jo~.es aiios ~01110dirigente deporlivo, 
como tambien no dudarnos que en la biblioteca No 30 de Maipo en medio del centenar cle 
fotos que regal6 Do11 Jose Barl-ientos liabrh un sitio para el rostro de Ivan Cortez Cruz; 
co~iio tambien en la Biblioteca dc Buin. 

Descalisa en paz aliiigo mio que siempre te recordaremos como el liijo predilecto de 
LLII pueblo que aiiora tu partida. ProJiuidamente agradecido por liabet.te conocido, se 
despide. tu conceial amigo. 

HERNAN HENRIQIIEZ PARRAO 

El Conce-jal Sr. I-Iernan Henriquez, solicita qile departe del Concejo Munic 
. ..I..._--....las Co~idolencias a la  Fami I ia. _ ., ... 

: i .. . 
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Se cierra la Sesion a las 


